
平成 24 年度第 2 回代議委員会議 議事録 
 
日付 ６月 13 日(水) 18:30~19:30 
場所 82Ｂ教室 
一般代議委員総数 名 参加者 名 委任状提出者 名 欠席者 名 
→学友会規約第２５条により代議委員定数の１／２以上の出席によって第 2 回代議委員会

を開催しました。 
 
議事内容 
1，第 33 期代議委員会追加承認 
2，第 47 代総務委員会役員追加承認 
3，第 14 代あのく祭執行委員会役員承認 
4，第 9 代編集局役員追加承認 
5，チアリーダークラブ同好会の昇格 
6，食堂の効率化について 
7，学生課への要望 
8，諸連絡/諸報告 
 
議題 
1，第 33 期代議委員会追加承認 
・常任委員会 

副委員長   法学部  2 回生 江口真子 

副委員長   商学部  2 回生 古賀元基 

副議長    文学部  1 回生 益田晃平 

会計     法学部  3 回生 宮里咲有 

会計補佐   法学部  2 回生 宮崎泰智 

広報     法学部  3 回生 福山 遥 

広報補佐   文学部  2 回生 川口雅喜 

委員     法学部  3 回生 柳生良介 

委員     法学部  2 回生 福富英資 

委員     法学部  2 回生 中尾俊哉 

委員     商学部  1 回生 平内由茉 

委員     商学部  1 回生 村瀬朝姫 

委員     法学部  1 回生 森永佳祐 

 
 



・会計監査委員会 

副委員長   商学部  2 回生 友永愛子 

委員     法学部  3 回生 靍 雄誠 

委員     文学部  3 回生 樋口里穂 

委員     文学部  3 回生 吉島沙記 

委員     経済学部 2 回生 大坪 玄 

委員     商学部  2 回生 坂田 敦 

委員     文学部  2 回生 石丸勝也 

委員     商学部  1 回生 藤井春香 

委員     商学部  1 回生 山下誠人 

委員     文学部  1 回生 小池 椋 

 

・資格審議委員会 

副委員長   法学部  2 回生 林田沙織 

委員     法学部  3 回生 若杉徳文 

委員     法学部  2 回生 井手伶南 

委員     法学部  2 回生 中島 諒 

委員     商学部  2 回生 米村朋晃 

委員     商学部  1 回生 鶴山麻衣 

委員     文学部  1 回生 井手惣一 

委員     商学部  1 回生 岩下正太 

 

・選挙管理委員会 

副委員長   法学部  2 回生 吉開香織 

委員     商学部  1 回生 秋山りか 

→学友会規約第 26 条により出席議員の２／３以上によって上記の者は承認されました。 
 
2，第 47 代総務委員会役員追加承認 
法学部法律学科 1 回生     小田山嘉菜 
法律部国際政治学科 1 回生   田中 大輔 
法律部国際政治学科 1 回生   古川勝一郎 
経済学部 1 回生        深江 洋範 
→学友会規約第 26 条により出席議員の２／３以上によって上記の者は承認されました。 
 
 
 



3，第 14 代あのく祭執行委員会役員承認 
委員長     経済学部経済学科  3 回生 大内 一歩 
会計兼副委員長 文学部国際文化学科 3 回生 道崎 理江 
議長      商学部商学科    3 回生 沖石 記成 
副議長     文学部国際文化学科 3 回生 緒方佑里子 
企画部長    経済学部経済学科  3 回生 菅本 圭佑 
企画部長    文学部情報社会学科 3 回生 道喜 朱奈 
企画部長    経済学部経済学科  3 回生 塩崎 浩史 
渉内部長    文学部情報社会学科 3 回生 中島  茜 
渉外部長    文学部情報社会学科 3 回生 小山 真理 
渉外部長    文学部情報社会学科 3 回生 中村 早希 
渉外部長    文学部情報社会学科 3 回生 藤木  舞 
広報部長    経済学部経済学科  3 回生 立原  渚 
広報部長    経済学部経済学科  3 回生 宮田 優嗣 
書記      経済学部経済学科  2 回生 扇  孝祐 
→学友会規約第 26 条により出席議員の２／３以上によって上記の者は承認されました。 
 
4，第 9 代編集局役員追加承認 
庶務  荒木大輔(文学部情報社会学科) 
庶務  金 芸花(商学部商学科) 
庶務  小柳翔平(商学部商学科) 
庶務  白石裕太(経済学部経済学科) 
庶務  斎藤知明(商学部商学科) 
庶務  山口湧太(商学部商学科) 
→学友会規約第 26 条により出席議員の２／３以上によって上記の者は承認されました。 
 
5，チアリーダークラブ同好会の昇格 
 
6，食堂の効率化について 
要望なしでした。 
 
7，学生課への要望 
・校内のコンセントの使用不可など細かい部分を掲示板に張るなどしてもっと公表してほし

い。 
・授業中蒸し暑いので風通しをよくしてほしい。 
 



8，諸連絡/諸報告 
 


